Notre camarade Sunil a obtenu son permis humanitaire!

C'est avec grande joie que nous vous informons que notre camarade Sunil a reçu un permis humanitaire, après plus de 10 ans d'attente!

Pour rappel, le PSVG s'était mobilisé en juin dernier afin de manifester contre le renvoi forcé de Sunil dans son pays d'origine, le Bangladesh, où sa vie était menacée en raison de ses activités journalistiques et de son appartenance religieuse à la minorité hindoue.

Suite à une forte mobilisation et une <u>pétition</u> signée par plus de 1200 personnes, Sunil avait pu être libéré, après plus de 2 semaines passées dans la prison administrative de Frambois. Cette libération avait été la conséquence de l'entrée en matière de l'Office cantonal de la population et des migrations (OCPM) sur une réévaluation du dossier de Sunil en tant que cas de rigueur. La situation devait ensuite être portée au Secrétariat d'État aux migrations.

La rééxamination de son dossier a abouti, la semaine dernière, à l'octroi d'un permis humanitaire. Nous sommes soulagé·es que la justice ait finalement reconnu le droit d'asile à notre camarade Sunil, ainsi que ses efforts d'intégration malgré les difficultés de son exil.

Dans la presse

Communiqué de presse PSVG, 17.06.2022

<u>Le Courrier, 20.06.2022</u>

<u>Le Courrier, 22.06.2022</u>

Léman Bleu, 22.06.2022

Le Temps, 22.06.2022

Le Courrier, 24.06.2022

Le Courrier, 01.07.2022